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AN FRAGE 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, PROBST 
an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Gruppe LONGO MAI 

Die wirtschaftlichen Aktivitäten der Gruppe LONGO MAI werden in 
Kärnten bereits seit geraumer Zeit mit Skepsis beobachtet. In diesem 
Zusammenhang beschäftigt sich die Bevölkerung auch immer wieder mit 
der Frage, ob die genannte Gruppe Subventionen aus öffentlichen t1itteln 
erhäl t. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Handel, Gewerbe und Industrie die 

A n fra 9 e : 

1. Hat die Gruppe LONGO MAI bisher aus Mitteln Ihres Ressorts eine 
Subvention erhalten - und, wenn ja, mit welcher Zweckbestimmung?, 

2. Besteht eine diesbezügliche Absicht für die Zukunft? :) 
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